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Wir alle wohnen in Freising. 

Manche haben eine Behinderung. 

Manche haben keine Behinderung. 

Wir treffen uns regelmäßig. 

Das ist ein Ehren-Amt.  

Wir arbeiten in der Freizeit. 

Wir bekommen kein Geld dafür. 

 

Alle Menschen sind wichtig. 

Alle Menschen müssen gehört 

werden. 

Das ist eine Barriere. 

Das spricht man so: Ba-jä-re. 

Das ist ein Hindernis. 

Vieles kann eine Barriere sein: 

Zum Beispiel eine Treppe. 

Und schwere Sprache. 



 

 

 

 

 

 

 

 

Bilder: ©Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen 
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In Freising gibt es auch 

Barrieren. 

Wir sagen dem Bürger-Meister 

wo es die gibt. 

Wir sagen was man besser 

machen kann. 

Sie können mitmachen. 

Sie können sagen, was in 

Freising besser werden muss. 

Sie können uns anrufen. 

Die Nummer ist: 

081 61  544 5252 

Sie können eine E-Mail 

schreiben. 

Die Adresse ist: 

agenda21@freising.de 


